
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE HORTALEZA 

 
 

FECHA: miércoles 04 marzo 2015, a las 18:00 
LUGAR: Centro Cultural Carril del Conde, situado en c/ Carril del Conde, 

57.                                                                                  
MEDIOS EMPLEADOS 

PARA LA 

CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente ÁNGEL DONESTEVE VELÁZQUEZ-

GAZTELU 
VICEPRESIDENTE: MONTSERRAT MIER SACRISTAN LA EXPANSIÓN DE SAN 

LORENZO 
PORTAVOZ: HELENA GÓMEZ GARRE C.P. ADOLFO SUAREZ 
SECRETARIO: TERESA GARCIA DE ROBLES VARA 

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 

Grupo político PP OSCAR ALEGRE MARTIN 
PEDRO DIAZ JURADO  
JERONIMO ALBERTO ESCALERA GOMEZ 
PASCUAL OLIVER HURTADO 

Grupo político UPyD CESAR VERA PRIETO  

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 

  

 
 
ENTIDADES: 

  

 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

RAFAEL LOPEZ RAMOS 
JUSTO SANZ SANZ 

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Junta Local de Seguridad DAVID MARIO COMINO SÁNCHEZ  

 
 
INVITADOS: 

  

 



NO ASISTEN: 

Grupo político PSOE FÉLIX GALLEGO OVIEDO 
CARLOS SANZ ZUDAIRE 

Grupo político IU FRANCISCO CAÑO SÁNCHEZ 
Culturales JULIAN OBISPO SANTOS  PUEBLO DE HORTALEZA 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Mº ROCIO BURGERS SAAVEDRA 
JOSE MARIA ORTEU CEBRIÁN 

Centros Municipales de 
Mayores 

JOSE MATAMALA DíAZ 

 
RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Aprobación del acta del Consejo Territorial ordinario celebrado el 5 de 
noviembre de 2014. 
Propuesta:  
 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 

Punto: 2.- Dar cuenta de la resolución del Sr. Concejal Presidente sobre el 
nombramiento de Dª Montserrat Mier Sacristán como Presidente de la Comisión 
Permanente de Urbanismo y Agenda 21. 
Tema tratado:  
Dar cuenta de la resolución del Sr. Concejal Presidente sobre el nombramiento de 
Dª Montserrat Mier Sacristán como Presidente de la Comisión Permanente de 
Urbanismo y Agenda 21. 
 
 

Punto: 3.- Elegir al Portavoz del Consejo entre los miembros del Consejo 
Territorial. 
Tema tratado:  
La Secretaria del Consejo lee el Art. 8 del Reglamento de Funcionamiento de los 
Consejos Territoriales de los Distritos informando a los miembros presentes que el 
Portavoz del Consejo Territorial y su suplente serán elegidos por mayoría de todos 
los miembros del Consejo, Tanto el Portavoz como el suplente han de ser 
representantes de entidades ciudadanas o vecinos directamente designados. El 
Portavoz tendrá la función de exponer y defender ante los órganos que 
corresponda los acuerdos y propuestas que se adopten válidamente en el Pleno 
del Consejo. El Portavoz suplente sustituirá al titular en caso de vacante, ausencia 
o enfermedad. 
 
Se elige por unanimidad de todos los miembros presentes a Dª Helena Gómez 
Garre como Portavoz del Consejo Territorial. 
 
 
 

Punto: 4.- Información de las Comisiones Permanentes. 
Tema tratado:  
 
 
 

Punto: 4.- Información de las Comisiones Permanentes. 
Tema tratado:  
 
 



RESUMEN DE TEMAS: 

 

Punto: 4.- Información de las Comisiones Permanentes. 
Tema tratado:  
D. Jerónimo Escalera Gómez, Presidente de la Comisión de Cultura, Juventud y 
Deportes, D. Pascual Oliver Hurtado como Secretario de la Comisión de Educación 
y Servicios Sociales y D. Oscar Alegre Martín como Secretario de la Comisión de 
Urbanismo y Agenda 21 informan sobre las cuestiones planteadas en sus 
diferentes comisiones. 
 
 

Punto: 5.- Ruegos y preguntas. 
Tema tratado:  
El Presidente del Consejo, dirigiéndose especialmente a D. Justo Sanz Sanz y D. 
Rafael López Ramos miembros del Consejo Territorial representando a los vecinos 
del distrito, agrade su asistencia al mismo ya que es el último Consejo Territorial 
que se va a celebrar antes de las Elecciones Municipales. Piensa que el 
Reglamento Orgánico de Participación Ciudadana es muy rígido pero aún así ha 
presidido todos Plenos del Consejo Territorial y no ha querido delegar la 
Presidencia del mismo. Indica que la propuesta planteada hoy salga adelante y 
que quedan pendientes dar nombre a dos espacios públicos que no es una decisión 
que el puede tomar. Da las gracias a Gacetas Locales que se encuentra en la sala 
por trasmitir la información a los vecinos y que también se cuenta con una Web 
municipal donde se mantiene informados a los mismos, la Junta Municipal cuenta 
con un Facebook y un Twister, donde hay más de 1.200 seguidores y cuando él 
llegó a la Junta no tenía más que 200 y una base de datos de correos electrónicos 
de algo más de 5.000 usuarios. A nivel cultural quiere salir más a la calle para que 
los vecinos conozcan las actividades que se desarrollan en los centros culturales. 
Agradece la labor de la Policía Municipal. Otra acción que se ha realizado fue la 
Encuesta de Participación Ciudadana donde fue muy escasa la participación de los 
vecinos a pesar de ser el segundo distrito con más encuestas entregadas. Piensa 
que existe un gran desconocimiento por parte de la población de los servicios 
municipales que se prestan pero en cambio las personas que si los conocen 
valoran muy positivamente la gestión que se realizan en ellos. También informa 
que se están ejecutando varios programas en la UVA de Hortaleza a través de los 
Planes de Barrio. En relación a las solicitudes de los vecinos manifiesta que ha 
intentado dar respuesta en todos los interesados que se han acercado a la Junta 
Municipal a través de las diferentes vías que existen en la Administración. Termina 
su intervención dando las gracias a todos. 
 
Dª Helena Gómez Garre agradece su nombramiento como Portavoz del Consejo y 
manifiesta que intentará hacer lo mejor posible y agradece al Concejal su intento 
de que la participación ciudadana salga adelante a pesar de las limitaciones que se 
ha encontrado y que los demás han visto y la facilidad y confianza que les ha 
dado. 
 
 
 

 
 
 
 




